

北見武道通信

令和6年5月9日 00690号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】 第28回北見市総合武道祭開催 6月15日(土)決定!



4月27日に北見市武道館研修室において武道祭実行委員会が開かれ**6月15日(土)に「第28回北見市総合武道祭」が開催されることが決まりました。**北見市武道館を利用する各団体に案内を出すとともに、

ポスター等で北見市民にお知らせをすることになりました。6月15日当日午前9時開館、10時スタート。公開練習や公開競技など盛りだくさん。12時30分より総合開会式(「道場2」)が行われ、その後武道演武が披露されます。自由広場「特設会場」では、太極拳、ダンス、縁日などの楽しいイベントも開催される予定となっています。(佐藤) ※右ポスターは昨年使用されたものです。



事務所の花シリーズ「ガーデンカラジュウム」

ガーデンカラジュウムは熱帯原産の植物でサトイモ科。球根植物、直射日光が当たらない明るい場所で最低10度以上をキープ(1つの場所に固定して育てると良い)。花言葉:赤い斑入り葉はトロピカルで陽気な印象から「喜び」「歓喜」と記されています。(渋谷)



武道館スタッフ愛子の作品展シリーズ

武道館スタッフ織田愛子展 ※お題は「チョッパー五月節句」北見市武道館事務室受付前に展示



連載 中国「老子」の思想 三十二章 手を加えない原木

「道」は、手を加えない原木のようなものだ。いかに小さくとも、だれもバカにはできない。君主たる者が、この原木のような無心の徳を体得すれば、天下はおのずと従うであろう。天地は和して甘露を降らせ、人民はひとしくうおって、おのずと整い治まるであろう。さて、「道」がさまざまな形を取って現われると、それぞれを区別して名がつけられる。しかし、この名、つまり区別も、やはり「道」の現われであるから、やがては混沌未分の「道」に戻るのである。「道」より出でて「道」に戻る、こうして、「道」の動きは、止まることがない。万物は「道」に戻る。それは、川の流れがことごとく大河海洋に合するのと、同じだ。原文:道常無名樸。雖小、天下不敢臣。侯王若能守之、萬物將自賓。天地相合、以降甘露、民莫之令而自均。始制有名。名亦既有、夫亦將知止。知止所以不殆。譬道之在天下、猶川谷之與江海。 三十三章に続く